

LE WESTIN MONTREAL

MONTREAL, QUEBEC

WESTIN®
HOTELS & RESORTS



UN VENT DE RENOUVEAU DANS LE VIEUX-MONTREAL

Des siècles d'histoire se marient au confort moderne au Westin Montréal. Cet hôtel raffiné aux portes du Vieux-Montréal est un havre de détente situé à quelques pas seulement des bistrotts, des boutiques, de la Basilique Notre-Dame ainsi que des principaux sites historiques faisant la réputation de Montréal. Vous êtes invités à vous détendre, à vous ressourcer et à profiter de la vie.

- 454 chambres et suites modernes
- 40 000 pieds carrés d'espace réunion
- Service de restauration gastronomique
- Piscine intérieure à fond de verre
- Centre de conditionnement physique Westin
- Service de conciergerie



DES POSSIBILITÉS SANS FIN

Dormez sur vos deux oreilles

Réveillez-vous reposé. Chacune des 454 chambres et suites a été conçue méticuleusement afin de vous permettre de vous ressourcer. Relaxez dans un lit signature Heavenly Bed® ou sous une douche Heavenly shower® - des expériences décadentes par excellence. Choisissez les privilèges exclusifs des étages exécutifs, ou jouissez de plus d'espace dans l'une des 40 Suites Premium ou chambres Deluxe.

Bon appétit !

Savorez la chic ambiance et la gastronomie urbaine au restaurant gaZette du Westin Montréal, situé au rez-de-chaussée. Notre Chef exécutif fusionne les ingrédients locaux afin de créer des plats savoureux et incontournables. Situé sur la mezzanine, le bar Reporter est le lieu idéal pour recevoir un groupe pour le dîner ou pour un 5 à 7 privé.

Le meilleur de vous-même

Inspirez votre routine grâce à l'espace et la lumière naturelle de notre centre de conditionnement physique. Ressourcez-vous dans la piscine intérieure à fond de verre surplombant l'entrée de l'hôtel. Ou dépassez-vous sur les appareils de conditionnement physique, avec les poids libres ou l'équipement cardiovasculaire muni de téléviseurs individuels à écran plat.



Des réunions inspirantes

Une rencontre au Westin est un événement exceptionnel. Aucun autre endroit en ville ne dispose d'autant d'espace aux étages supérieurs, avec des murs vitrés et une terrasse extérieure surplombant le Vieux-Montréal.

Récompensez-vous

Il suffit de séjourner une fois au Westin Montréal pour éprouver le désir d'y revenir. Dans le cadre du programme de fidélisation le plus avantageux de l'industrie, Starwood Preferred Guest®, chaque séjour dans un hôtel ou lieu de villégiature participant vous aide à retourner à un hôtel Westin. Inscrivez-vous pour obtenir des Starpoints®, applicables sur des nuitées gratuites, des billets d'avion et plus encore.



UN EMPLACEMENT ENVIE

À la jonction du Vieux-Montréal et du centre-ville, Le Westin Montréal est idéalement situé face au Palais des congrès, le plus grand complexe en son genre à Montréal. L'hôtel est également relié à la ville souterraine et au métro, et est à quelques pas des meilleures tables du centre-ville, des pôles culturels et des sites historiques témoignant de la riche histoire et de la joie de vivre du Québec.

Optimisez votre voyage en visitant le www.westinmontreal.com pour effectuer vos réservations, obtenir des directions ainsi que parcourir nos offres spéciales.

LE WESTIN MONTRÉAL
270, St-Antoine Ouest
Montréal, Québec H2Y 0A3 Canada
T 514.380.3333 SANS FRAIS 866.837.4262
westinmontreal.com

spg.
Starwood
Preferred
Guest

©2011 Starwood Hotels & Resorts Worldwide, Inc. Tous droits réservés. Westin et Heavenly sont des marques déposées de Starwood Hotels & Resorts Worldwide, Inc. ou de leurs sociétés affiliées.

LE WESTIN MONTREAL MONTREAL, QUEBEC

WESTIN®
HOTELS & RESORTS



FRESH WESTIN STYLE IN OLD MONTREAL

Cobblestone charm meets cosmopolitan style at Le Westin Montréal. This sleek hotel in Old Montreal is a haven of renewal just steps from bistros, shops, Notre-Dame Basilica and other historic sites that epitomize Québec's joie de vivre. Welcome to a place where every sense is soothed, where you feel revived and stay at your best.

- 454 stylish rooms & suites
- 40,000 sq. ft. of meeting space
- Upscale restaurant & bar
- Indoor glass-bottomed pool
- Westin 24-hour fitness centre
- Concierge



ENDLESS POSSIBILITIES

Sleep Well

Wake up refreshed. All 454 rooms and suites are meticulously designed as a calm oasis to restore your spirit. Relax in a signature Heavenly Bed® or Heavenly Shower® - each one is a decadent experience. Upgrade to the exclusive amenities of the Executive level, or take advantage of the extra space in one of 40 Premium Suites or Deluxe Rooms.

Bon Appetit!

Indulge in Montréal's chic urban dining scene at Le Westin's street-level gaZette restaurant. Executive Chef fuses locally sourced ingredients into savoury creations not to be missed. Reporter, the hotel bar on the mezzanine floor, is the perfect spot for hosting a group for lunch or private happy hour.

For A Better You

Inspire your routine in the spacious fitness centre, with natural lighting. Recharge in the indoor glass-bottomed pool that hovers above the lobby's grand entranceway or on weight machines, free weights and cardio equipment with personal flat-screen televisions.



Inspired Meetings

Every event is a standout at Le Westin. No other venue in the city boasts such expansive space on upper-level floors with walls of windows and an outdoor terrace high above Old Montreal.

Reward Yourself

Stay with us just once, and we know you will want to return. As part of Starwood Preferred Guest,® the most rewarding frequent guest program, each stay at a participating hotel or resort helps you get back to a Westin hotel. Join to earn Starpoints® toward free nights, flights and more.



PERFECTLY LOCATED

Le Westin Montréal opens onto the cobblestone streets of Old Montreal and is located directly across the street from the Palais des Congrès, Montreal's largest convention facility. It's also connected to the underground city and steps from favourite downtown restaurants, boutiques and historic sites that epitomize Quebec's rich history and its *joie de vivre*.

Make the most out of your trip by visiting www.westinmontreal.com to make your reservations, obtain directions or consult our local offers.

LE WESTIN MONTRÉAL
270 St-Antoine Ouest
Montreal, Quebec H2Y 0A3 Canada
T 514.380.3333 TOLL FREE 866.837.4262
westinmontreal.com

spg.
Starwood
Preferred
Guest

©2011 Starwood Hotels & Resorts Worldwide, Inc. All rights reserved. Westin and Heavenly are the trademarks of Starwood Hotels & Resorts Worldwide, Inc., or its affiliates.